

ABSTRAK

Nama : Irwan Suherman
Program studi : Kesehatan Masyarakat
Judul : Analisis tingkat risiko ergonomi pada pekerja di CV. Hanjuang
Washing & Dry Cleaning Laundry Tahun 2017

Setiap pekerjaan memiliki risiko ergonomi yang dapat menimbulkan keluhan pada tubuh pekerja. Salah satu pekerjaan yang memiliki risiko ergonomi yaitu pekerjaan pada jasa *washing* dan *dry cleaning laundry*, hal ini dikarenakan sikap kerja yang tidak ergonomis serta aktivitas kerja berulang yang dilakukan pekerja. Gangguan tersebut dapat berdampak pada pekerjaan yang dilakukan sehingga dapat mempengaruhi produktivitas kerja bahkan dapat menyebabkan kerugian. Ketidak tersediaannya data mengenai aktivitas kerja maupun gambaran risiko ergonomi yang ditimbulkan dari setiap tahapan kerja dan belum adanya penelitian yang dilaksanakan di wilayah tersebut, maka perlu dilakukan penelitian untuk menghasilkan data yang dapat dimanfaatkan oleh pengelola dengan menggunakan analisis risiko menggunakan analisis REBA (*Rapid Entire Body Assessment*) untuk mengetahui tingkat risiko dari setiap aktivitas kerja yang dilakukan pekerja. Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan nilai tingkat risiko dari seluruh aktivitas yang dilakukan oleh pekerja dengan menggunakan desain penelitian deskriptif analitik dengan pendekatan observasional. Dari hasil penelitian didapatkan bahwa aktivitas kerja menunjukkan bahwa seluruh aktivitas kerja yang dilakukan oleh masing-masing pekerja menunjukkan tingkat risiko yang berbeda satu sama lain, aktivitas kerja yang memiliki nilai risiko sangat tinggi yaitu aktivitas kerja memasukan cucian ke dalam mesin pemeras yang dilakukan oleh pekerja B dan pekerja D sedangkan aktivitas kerja yang memiliki nilai tingkat risiko ergonomi sedang yaitu aktivitas mengangkut keranjang cucian oleh pekerja A, memasukan cucian ke dalam mesin cuci oleh pekerja C, aktivitas mengeluarkan cucian dari dalam mesin pengering oleh pekerja E serta setrika yang dilakukan oleh pekerja F.

Kata kunci : Analisis Risiko, Ergonomi, Metode REBA, Aktivitas Kerja, Postur Tubuh,
Nilai Tingkat Risiko

xx + 162 halaman ; 42 gambar ; 38 daftar tabel

Pustaka : 30 (1995-2016)